

Peduli Warga Kurang Mampu, Tiga Pilar Desa Lanne Gelar Penyaluran BLT DD Triwulan Ke Dua Tahun 2023

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jul 5, 2023 - 05:46



Peduli Warga Kurang Mampu, Camat dan Danramil hadir penyaluran BLT DD Triwulan Ke Dua Tahun 2023 di desa Lanne

PANGKEP -Tiga Pilar Kamtibmas Kepala desa Lanne M. Sukri, Bhabinkamtibmas desa Lanne Bripta Muh. Ridwan, S.H. Babinsa Serda Achmad

Pahri* hadir penyaluran BLT DD tahap ke dua tahun dua ribuh dua puluh tiga di kantor desa Lanne pada penyaluran kali ini Bhabinkamtibmas menyampaikan kepada pemerintah kecamatan pemerintah desa bersama warga penerima bantuan bahwasanya salam serta permohonan maaf bapak Kapolsek Tondong Tallasa seyogyanya akan menghadiri acara ini namun beliau berhalangan hadir dikarenakan giat di Polres Pangkep

Dan mari bahu membahu memajukan desa Lanne itu sendiri waspada akan segala tindak kejahatan yang sewaktu- waktu bisa terjadi baik tindak pidana perdagangan orang pencurian penipuan hipnotis jambret ataupun tindak pidana lainnya serta jauhi segala hal yang dapat mengganggu stabilitas kamtibmas yang aman kondusif

Kehadiran pemerintah kecamatan TNI Polri pemerintah desa BPD pendamping desa sebagai bentuk kerjasama yang baik dilapangan dalam memantau giat di desa untuk memastikan bantuan tepat sasaran dan sesuai jumlah yang ditentukan dan untuk memastikan situasi berjalan aman lancar desa Lanne sendiri jumlah warga penerima sebanyak 24 Keluarga Penerima Manfaat (KK) dengan dana sebanyak Rp 300. 000, 00 dirapel ke tiga bulan April Mei Juni jadi total yang diberikan ke per KPM sebesar Rp 900. 000, 00 (Sembilan Ratus Ribuh Rupiah)

Turut hadir di tempat Camat Tondong Tallasa Muh Imran Fattah SE, Kepala desa Lanne M. Sukri beserta jajarannya , Danposramil diwakili Babinsa Serda Achmad Pahri , Kapolsek diwakili Bhabinkamtibmas Bripka Muh. RIdwan, S.H.Ketua BPD Suwarjono, Pendamping desa Muis S. Sos

Kapolsek Tondong Tallasa *IPTU Junardi, S.H* mengatakan giat penyaluran BLT DD ini di kantor desa bhabinkamtibmas bersama unsur terkait dapat memantau kegiatan tersebut agar dapat tepat sasaran serta untuk memastikan situasi berjalan aman lancar

Giat dimulai pukul 15. 40 Wita dan berakhir pukul 16. 30 Wita dalam keadaan aman lancar (Herman Djide)